



### Jeder Franken zählt

Dank Spendengeldern kann die KTW  
Ausbildungen zu günstigen  
Konditionen anbieten.



Die sechsjährige Hündin Laika spendet regelmässig Einnahmen, die sie für Einsätze als Therapiehund erhält.

Golden Retriever Laika durfte im Jahr 2008 zusammen mit ihrer Partnerin Ursula Latanzio die THT-Ausbildung beim SC absolvieren. Aktuell

machen die beiden regelmässig Einsätze im Chinderhuus Öpfelbaum in Gattikon, in der Heilpädagogischen Schule Waidhöchi in Horgen sowie im Altersheim Bahnmatt in Baar.

Therapiehundeteams machen ihre Einsätze grundsätzlich unentgeltlich, doch es gibt immer wieder Institutionen, welche sich mit einem finanziellen Beitrag beim Team erkenntlich zeigen wollen. So bekommt auch Laika immer wieder etwas „Futtergeld“. Anlässlich der jährlichen Überprüfung der Therapiehundeteams hat Laika einen namhaften Betrag in den Therapiehundefonds gespendet. Nur dank Spendengeldern ist es der KTW noch immer möglich, die Ausbildung der Therapiehundeteams zu äusserst günstigen Konditionen anzubieten.

Wir verdanken die Fr. 200.00 und wünschen Ursula und Laika noch viele wertvolle Einsätze. ■

*Für die KTW  
Sandra Altorfer*

### Interesse an der SC-Therapiehundeausbildung?

Am 8. Dezember 2012 um 11.00 Uhr findet in der SC-OG Zürich-Glattal eine Infoveranstaltung statt. Eintritt frei. Anschliessender Eignungstest möglich.